

Gobernador Luciano Rivas firma mensaje que busca entregar 32 nuevas ambulancias a todos los centros de salud de La Araucanía

El gobernador Luciano Rivas continúa entregando buenas noticias a los habitantes de las 32 comunas de La Araucanía, firmando un importante mensaje para la reposición de 32 ambulancias para los Servicios de Salud Araucanía Sur y Araucanía Norte. Esta inversión, que supera los \$3.764 millones, tiene como objetivo renovar la flota de vehículos de emergencia de los establecimientos de salud de Malleco y Cautín, donde actualmente el 46% de las ambulancias ha cumplido su vida útil o se encuentra en mal estado.

El gobernador Rivas señaló que esta es una inversión histórica en la atención de salud para la región. Al entregar 32 ambulancias, se logrará una cobertura total del territorio regional, además de trabajar de manera equitativa entre áreas urbanas y rurales. Destacó que La Araucanía tiene la red de caminos más grande del país y una significativa población rural que necesita atención oportuna y eficiente. La renovación de la flota de ambulancias no solo mejora la atención a los pacientes, sino que también mejora considerablemente las condiciones laborales de los trabajadores de la salud.

La máxima autoridad regional, acompañado de los consejeros regionales y autoridades de salud, firmó este importante mensaje para la reposición de 32 ambulancias, que serán destinadas a los servicios de salud Araucanía Norte y Araucanía Sur.



Este mensaje será presentado al pleno del Consejo Regional para la aprobación de los recursos. Rivas indicó que esta inversión refuerza el trabajo del Gobierno Regional para mejorar la salud en la región, con inversiones importantes como el Cefsam Metodista de Temuco y la reconstrucción de la posta de Añiñir en Traiguén.

En la ceremonia de firma del mensaje participaron consejeros regionales, alcaldes y autoridades de salud, quienes agradecieron al gobernador Luciano Rivas por esta iniciativa

inédita. La consejera regional Gilda Mendoza expresó su orgullo por el trabajo realizado en colaboración con el Ministerio de Salud y destacó que esta es la mayor inversión en vehículos de emergencia para el servicio de Malleco y Cautín.

El director del Servicio de Salud Araucanía Sur, Vladimir Yáñez, señaló que la inversión en 32 ambulancias mejora la atención de salud en la región, proporcionando mejor calidad y oportunidad en la atención, así como mejores condiciones para los funcionarios de salud.

El alcalde de Los Sauces y presidente de la AMRA, Gastón Mella, destacó la inversión de más de \$3.700 millones que beneficiará directamente a los Servicios de Salud Araucanía Sur y Norte, con un compromiso de traspasar las ambulancias a las comunas para mejorar los traslados a los hospitales.

El alcalde de Teodoro Schmidt, Baldomero Santos, agradeció al gobernador y a los consejeros, resaltando la importancia de esta inversión para las comunas rurales, donde los traslados pueden ser largos y complicados.

Las nuevas ambulancias estarán equipadas con avanzados dispositivos médicos, incluyendo una bomba de aspiración eléctrica, red de oxígeno, tablas espinales para adultos y pediátricas, inmovilizadores laterales de cabeza, collares cervicales, kits de férulas inmovilizadoras semirrígidas, resucitadores manuales, monitor de presión arterial, kits para el manejo de lesiones y heridas, equipo básico para atención de parto, equipo de radiocomunicación digital y desfibrilador automático, entre otros. **T2**